
〇参加者の感想（一部抜粋） 

 ☆機械科 

  ・知りたいことが増えた。色々な科目があって面白かったとても楽しそうだと感じました。 

・親切丁寧で分からないところを詳しく教えてもらうなどより興味を持つことが出来た。 

・個性的なパワポだったり、楽しそうにやっていたので印象は良かった。 

・実際に見て、高校生の皆さんが優しく接してくれてほんとにいい経験になりました。 

・実際に作業を体験させてもらったり、大変なことが多いと思うがまた楽しさもありいいと思った。 

・インターネットで見るより高校の雰囲気が分かり行ってよかったと思った。 

・学校見学をして、知らなかった事を知って、ますます機械科に興味が湧きました。 

 

   

 

 

 

 

 

 

 

☆電子機械科 

・実習を見て初めて知るものばかりだったけど興味がさらに湧いた。 

・授業の内容が分かって興味を持ちました。 

・電子機械科の学習の内容や県工の様子についてよく知れたのでよかったです。 

・色々な機械などが見れて面白かった。 

・どんなことを学ぶのかが全然わからなかったですが、授業を見させてもらって少し理解ができて

よかったです。 

・説明は、キーワードや部品などの簡単な説明をしてくださったり、実際の映像を使った説明がさ

れていて、理解が深まったし、関心を持つことが出来た。 

・実際に見てみた結果、第一希望にしていた学科よりも、第二希望にしていた学科の方が楽しそう

に感じた。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



 ☆電気科 

・愉快な先輩たちの体験交じりの説明がわかりやすかった。 

・皆さんが分かりやすく教えて頂けるおかげでネットで調べられていないことを知ることが出来て 

良かったです。 

・とても進路を選ぶ参考になりました。 

・校内の人はみんな親切だったので、安心して聞くことが出来た。 

・先生、先輩方の説明が分かりやすく良い説明会でした。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 ☆インテリア科 

・設備や道具なども見ることができてとてもよかったです。 

・生徒の人達が話しかけてくれたりなどとても安心して説明会に参加することが出来た。 

・実際に作品を見れて良かった。 

・進学率・就職率が 100%なのが凄いと思った。 

・第 2希望で行った化学工業科がとても雰囲気がよく楽しかった。 

・先輩が優しかった。けど、少し先生が怖く感じた。先輩が優しくて話しやすかった県工業高校が 

専門的な知識を高校から学ぶことができ、就職にも強い学校であることが分かりました。 

・インテリア科がどういう科なのか理解できて、県工でしか学べないことがあるとわかった。 

・校舎の構造が迷路のようで面白かった。暑かった。 

・いろんな方向からインテリアについて学んでいくことが分かった。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



 ☆化学工業科 

・在校生が優しく接してくれて分かりやすかった。 

・思っていた以上に楽しそうで、良い学校だと思いました。 

・実験の時に優しく丁寧に教えてくれてとても良かった。 

・それぞれの学科や部活動の先輩が優しくて、話しやすかった。 

・細かいとこまで分かって体験も少し出来て面白そうだと思いました。 

・少し体験する科の場所が分かりにくかったので次回からは看板などを設置していただけると良い 

と思います。 

・先輩や先輩方がとても優しくて面白かったし、なにより実習がとても楽しかったです。 

 

 

 

 

 

 

 

 ☆情報技術科 

・実際に学校に来ることで学校の雰囲気や特徴などを知ることができてとても有意義な説明会だっ 

たと感じました。 

・在校生の先輩方の案内や説明だけではなく大きな機械などがたくさんあり、とてもいいなと思い 

ました。 

・様々な機械をみて、とても興味が湧きました。 

・説明を聞いたり見たりしてとても分かりやすかったし、今まで見えなかった県工が見えた気がし 

ました。 

・行って良かった。参考になった先生と一対一で教わることができるところがいいと思いました。 

・床が非常に汚くて残念でした。 

・高校選びの参考になった情報技術科希望で参加しましたが、機械科も見学させていただき、色々 

選択肢が広がりました。 

・一番は先生たちが丁寧にわかりやすく説明してくれたことです。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 


